Communion de Prière pour l'Unité



Les Montées de Jérusalem

AOÛT 2023

Jérusalem

Secrétariat International 83D avenue Montjovis 87000 – Limoges www.monteesjerusalem.org

Au cœur de l'été, un message d'attente...

Chers Frères et Sœurs en Christ et amis fidèles,

Au cours de la récente montée de mai-juin en Israël-Palestine, le Seigneur a éprouvé et fort bousculé spirituellement les montants en leur demandant de lui abandonner totalement l'œuvre des Montées de Jérusalem. Il s'agissait d'accepter un passage par la mort ... en vue de choses nouvelles inconnues d'eux, et cette injonction du Seigneur a touché profondément et durablement les participants, vous l'imaginez bien !

Pourtant n'étaient-ils pas préparés à ce lâcher-prise, puisque depuis longtemps les Montées se rendent disponibles à « l'inattendu de Dieu » ? Et les deux années précédentes, ne se sont-elles pas efforcées de vivre plus intensément encore « la page blanche » à l'écoute du Seigneur ?

Glanés dans les dernières lettres de nouvelles, quelques passages témoignent de ce cheminement :

- « De la part de Dieu, quelle est la réponse pour l'avenir ? Cette question mérite une écoute collective. » (Octobre 21)
- « Écouter la volonté de Dieu qui nécessite : abandon et confiance. » (Novembre 21 : 12 perles des Montées)
- « Les Montées sont actuellement dans la phase d'une certaine compréhension du plan du Seigneur. » (Mai 22)
- « Dans les Montées nous mourons paisiblement. » (Décembre 22)
- « Conduits par le Seigneur à Lui remettre notre avenir... » (Février 23)

Pourquoi alors être si remués à l'idée de la fin des Montées de Jérusalem ? Nous les étions-nous appropriées ? Avions-nous mis la main dessus ? C'est que mourir ne va pas de soi, bien que la Parole de Dieu soit claire à ce sujet :

« En vérité, en vérité, je vous le dis, si le grain de blé qui tombe en terre ne meurt pas, il reste seul ; si au contraire il meurt, il porte du fruit en abondance. » (Jean 12:24, Tob).

Ce n'est pas nouveau pour nous chrétiens : dans le Royaume de Dieu, la mort est une force de transformation conduisant à une vie nouvelle.

Et donc ?

Donc à ce moment précis dans la Montée où le Seigneur attendait des participants une ferme réponse, chacun a pu en vérité acquiescer à SA DEMANDE. Mais les réactions individuelles qui s'ensuivirent ont été très variées et sont encore aujourd'hui vécues diversement par les montants.

Voilà pourquoi nous-mêmes, membres du Comité international qui avons vécu ce bouleversement, ne sommes pas en mesure maintenant d'avoir une vision commune sur l'actualité des Montées. Néanmoins, malgré un ressenti personnel différent nous demeurons unis dans l'attente d'indications plus précises de la part de Dieu, et nous lui rendons grâce de nous garder en communion.

C'est donc à travers la relecture des événements, de ce qui a été reçu et partagé en Israël-Palestine dans les temps de prière et les rencontres, qu'il faut maintenant comprendre ce que veut le Seigneur pour l'œuvre des Montées de Jérusalem qui Lui appartient.

Ce discernement se fera lors de la prochaine réunion du comité, fin septembre en Suisse, et c'est ensuite seulement que nous vous partagerons ce que l'Esprit saint nous aura fait entrevoir. Vous devrez donc patienter jusqu'au mois d'octobre pour un nouveau courrier, que nous espérons porteur d'espoir et de vie.

Si d'ici là, certains d'entre vous recevaient des motions, images ou prophéties concernant l'avenir des Montées, vous êtes fortement invités à les communiquer à un membre du Comité, ce dont nous vous serions reconnaissants.

Conclusion

Que le Seigneur éclaire notre chemin ! Une certitude nous habite toutefois : ce chemin passe par la prière et nous comptons sur la vôtre, chers Frères et Sœurs en Christ et amis fidèles ; que notre Dieu fidèle et sage vous bénisse dans tous vos lieux de vie et en toutes circonstances.

Bien fraternellement,

Le Comité international des Montées de Jérusalem :

Madeleine BOURLOUD, Michel CATUSSE, Pierre COULAUD, Rosemai DUPERTUIS, Sylvie EPIVENT, Daniel GUILLAUME-GENTIL, François TAPIE